



Alternativa Sindical de Clase

C/ Gran Vía 40, 5-1 28013 Madrid
Tfno.: 915271808, Fax: 915273793
www.sindicatoAST.org
sindicatoast@sindicatoast.org

¡¡VIVA EL 1º de MAYO, DÍA INTERNACIONAL DE LA CLASE OBRERA!!

En este 1º de mayo, la situación internacional se pone en primer plano, fundamentalmente por la guerra del imperialismo de EEUU, la OTAN y la Unión Europea.

Hay que parar el genocidio en Gaza que está ejecutando Israel con el apoyo absoluto, en todos los terrenos, de EEUU.

Nos enfrentamos a una ofensiva para aumentar el gasto militar, para seguir incrementando las guerras como única perspectiva para mantener el poder de los grandes capitales. Y este incremento de la guerra va directamente contra la clase obrera y las capas populares, destinando un gasto exagerado en detrimento de la salud, la educación, el transporte... El dinero que se gasta en armas se quema o se destruye matando gente.

Desde el sindicalismo de clase nos posicionamos contra el gasto de la guerra, contra las guerras y por la paz. **El internacionalismo y la clase obrera de cada país está por la paz, por la cooperación entre los pueblos** y no por las masacres que entre una fracción del capitalismo y otra nos quieren imponer.

En nuestro país, nos enfrentamos a la ofensiva del capital contra los derechos de la clase obrera, la precarización del empleo, los contratos temporales y las jornadas a tiempo parcial, que además afectan doblemente a las mujeres, la enorme pérdida de poder adquisitivo, la falta de avances en derechos...



Los trabajadores y las trabajadoras **tenemos que manifestarnos el 1º de Mayo contra la patronal**, para seguir conquistando más derechos y no perder ni uno, en definitiva, por la emancipación de la clase obrera.

Tenemos que manifestarnos para defender los servicios públicos, la sanidad, la educación y los servicios sociales, para acabar con los desahucios que dejan a los más desfavorecidos/as en la calle, sin un derecho fundamental como es la vivienda, para favorecer a los Fondos Buitre

Los sectores reaccionarios del régimen trabajan por liquidar todos los derechos y avances del pueblo. La lucha es imprescindible para dar un giro estratégico a la situación de la clase obrera y al decadente capitalismo y los grandes capitales, que son quienes se benefician. Solo la unidad y la lucha de la clase obrera podrá revertir la situación.

Hoy, la patronal y el régimen capitalista trabajan para la desarticulación del sindicalismo de clase, habiendo llevado a su terreno a **una parte importante de las organizaciones sindicales, que se han corrompido y están entregadas a los intereses del capital**. La parte peor de la corrupción son los que venden las ideas y los principios, porque a partir de ahí ya estás en la órbita de la empresa y del capital.

Hacemos un llamamiento a los trabajadores y las trabajadoras para incorporarse de manera decidida al proyecto de Alternativa Sindical de Clase.

El desarrollo del proyecto de ASC es imprescindible, extendiendo las secciones sindicales, la afiliación y la presencia en los Comités.

CONTRA EL GENOCIDIO EN GAZA Y LAS GUERRAS IMPERIALISTAS

NO A LA OTAN, SÍ A LA PAZ

POR UN SINDICALISMO DE CLASE Y COMBATIVO

